## « Léo », séducteur et révolutionnaire

Christian Flayol, le président de la Maison pour tous (MPT), a eu l'idée géniale d'offrir une résidence d'artiste à Rebecca Mai, accompagnée d'une troupe de chanteurs et musiciens.

On ne présente plus cette belle interprète qui dernièrement, avec son compagnon le grand Roland Romanelli, longtemps accordéoniste et directeur artistique de Barbara, lui ont rendu un vibrant hommage sur les plus grandes scènes européennes.

## Un spectacle très érotique

Avec l'aide du metteur en scène Miran, Rebecca et sa troupe ont présenté,



Les paroles de Léo Ferré par la voix de Rebecca Mai. (Photo C.G.)

en avant-première sur la scène de la M.P.T, le spectacle en mémoire de Léo Ferré, intitulé *Les Femmes Les Femmes (Erotico-Ferré)* qui revisite toutes les chansons coquines et érotiques de l'immense Léo.

Chaque chanson était illustrée par des tableaux très évocateurs des interprétations, parmi lesquelles *Madame* (où courezvous dans le silence du tohu-bohu de la rue, Madame tu vas retrouver ton amant pendant que ton mari travaille) ». Quand Léo Ferré prononce ces paroles en 1967, l'adultère est une faute pénale...

Et que dire de celle sur *Le Bonheur* qui est aussi une apologie de l'adultère féminin.

Toutes ces œuvres bouleversèrent, à l'époque, les normes sociales de la douce France gaulliste. Ce spectacle va sûrement connaître un immense succès un peu partout en France et ailleurs. Pour l'instant, il est en rodage. Alors merci à la M.P.T d'avoir permis à quelques privilégiés d'y assister.

C.G.